
回答者数：33名（Ⅰ期～Ⅲ期受給者）

［1］ あなたの現在の所属先を記入してください。

［2］ 「岐阜大学基金」の広報について質問します。
(1)

(2) 「岐阜大学基金」について、どうすれば学生への認知を広めることができると思いますか？（例：授業、ゼミの冒頭で告知を行う）
・授業やガイダンスで告知を行う。（２２）

・学生にメールで通知する。（２）

・チラシ、ポスター等を学校内に掲示する。（２）

・SNSを活用する。（１）

・留学フェア等で積極的に告知する。（４）

・学務情報システムやAIMSなどで告知を行う。（１）

・ホームページで告知する。（１）

［3］ 奨学金による海外研修への効果について質問します。
奨学金の受給は、海外研修への動機付けにつながりましたか？

（理由）

○繋がった

・渡航費や生活費などを全て負担するのは経済的に厳しいため。

・資金面での負担が軽減されたため行きやすくなったと感じた。

2022年度岐阜大学基金「短期海外研修奨学金」に関するアンケート

「岐阜大学基金」は、多くのご賛同者様からのご寄付により成り立ち、奨学金、国際交流事業、キャンパス整備など教育研究活動に活用させてい
ただいています。「岐阜大学基金」についてはどのような形でお知りになりましたか？
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・今回の海外研修は費用が高かったので奨学金があることで少し行きやすくなりました。

・金銭面の補助があると留学に対するハードルが下がった

・親を説得するため

・経済的に留学は負担の多いものだったから

・海外に行くことは多くの費用がかかり、そのことが決断に躊躇した要因の一つだから。

・留学に行きたい気持ちはとてもあったものの、金銭的な面での負担が大きいと感じたから。

・海外留学したいという思いがあっても家計の経済面に難しい部分があった。そのため、奨学金の給付があることで少し不安を減らしつつ、学びの場を増やすことができた。

・留学費用を自分で負担するため、奨学金がもらえる留学を選択したいと考えていた為。

・円安のため費用が高くなることを心配しており、補助がでることが大きかったため。

・留学にあたって費用は大きな課題だったため

・家族の負担が減るため。

・金銭面で不安があったため

・留学費用が留学へ行くか悩んでいる理由であったから。

・金銭面の心配が軽減するから。

・高額なプログラム費用の負担を減らすものでったから

・支援により、金銭面において少し楽になったため

・海外留学の高い費用の助けになったから

・海外に行く機会を後押しするには経済的な支援が一番であると思うから

・全体から見れば僅かであるが、かなり助けになったから。

・海外研修は気軽に行ける金額ではないため、少しでも補助があるとありがたいと感じていたから。

・金銭的な理由で海外研修を断念しようとしていたため．

・海外実習には大金がかかるため、奨学金をもらえることでその負担が減るため。

・留学を考えるにあたり、真っ先に考えるのは費用のことだと思うから。

○特に繋がったとは思わない

・留学に応募してから、この奨学金の存在を知ったから。

・留学することが決定した後にこの奨学金があることに気付いたから。

・留学への熱意が強かったから

・奨学金については留学を申し込んだ後に知ったため

・留学に行くことが決まったあとに奨学金のことを知ったため。

・元から行くことが決まっていたため。

・元々留学に行きたいと考えていたので、奨学金制度がなかったとしても行っていたと考えるから。

・研修が決まってから奨学金について知ったから

［4］ 結果として、奨学金の給付は、あなたの海外経験の機会の促進に役立ったと思いますか？

［5］ 奨学金の給付金額について質問します。

3　少ない（具体的に　万円／月希望）
・20万円（３）

・10万円 or 20万円（１）

・30万円（１）

・15万円（１）
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［6］ 「岐阜大学基金」は多くの法人や団体、個人、本校の卒業生や教職員からの寄付金で
成り立っています。このことについてどう思いますか？（複数回答可）

6　その他
・非常にありがたい

・どのような方が岐阜大学基金に関わっているかは分からないが，ぼんやりと感謝している．

［7］ 今後の「短期海外研修奨学金」制度への要望、アイディア等があれば是非お聞かせ下さい。
・奨学金制度は学生にとっても、親にとってもありがたい制度だと思うので、ぜひ継続して行ってほしいです。

・コロナや円安などの影響も鑑みて、奨学金の給付額を増やしていただきたいです。

・給付金の合否を出発前にお知らせしていただけると嬉しいです。

・多くの生徒に知ってほしいので、告知などをもっとやると良いと思います。

・さらに認知度を高めるために、広告を掲示するなどするといいと思います。

・もう少し金額を増やしていただきたいです。

・もしかしたらもう既に行っているかもしれませんが、クラウドファンディングを行うと、寄付しやすいかもしれません。

・奨学金給付決定の連絡が、留学が終了してからであったため、留学出発の前に決定していただけるとうれしかった。

・面接などによる給付者の選定という選択肢を増やしてもいいと思う

・素敵な制度だと思います。 実際に給付を受けることが学ぶときのやる気になったので、より多くの生徒が給付を受けて、意欲的に学んでほしいなと思います。

・給付の決定がもう少し早くわかるといい

・奨学金の存在をもっと広める

・奨学金の制度を7月に知ったので、留学を検討する段階で知れたらよかった。

・もう少し金額が増えるといろんな人が行けるようになると思った。

・自分同様、短期海外研修奨学金制度を知らないが、海外に興味がある生徒は少なからずいると思うので、どのように生徒に認知させていくかが重要だと思う．

・学力などで金額が上がる制度もあってもいいかもしれない。

・他の奨学金と併用できるようにして欲しい。

・飛行機代、宿泊代などを考慮して金額を設定すると良いと思う

・期間や費用に応じて支援額を柔軟に検討していただく。 GPAなどの成績も考慮して、支援を増やす等の対応があると、勉学にもより励むことができる。

［8］ 後輩給付生へのアドバイスをお聞かせ下さい。
・積極的に奨学金の情報収集をすべきだと思います。

・貴重な経験に感謝して、現地の交流を深めてください。
・奨学金は申請するだけで必ず受けられるわけではないので、留学に行く際は目的を明確にし、準備を怠らないようにしてください。

・留学などは大学も奨学金などのサポートを行なっていただけるので、チャレンジしてみて欲しいと思います。
・勉学に励むことが大事だと思います

・良い制度を十分に活用してください。
・学習意欲をもちつづけるといいと思います。

・ありがたみを噛み締めること
・感謝するべきだと思います。

・とても楽しい海外研修を送ることができました。奨学金制度を利用し、金銭面の心配を減らすことで、心の負担が小さくなりました。
・英語は多くの国の人々と会話をすることができ、改めて英語を学習することの大切さを実感しました。 自主的に英語を勉強し、資格などをとると良いと感じました。

・様々な人のお陰で補助が受けられているという責任を持って留学にのぞんでほしい
・給付を受けて研修に行く際は他の誰よりも意欲的に学ぶ必要があると思います。

・留学に行くのを金銭的な面で心配している方は岐阜大学基金の存在を知っているといいと思います。
・留学先でたくさんの経験を積んでください

・お金が貰えることに感謝しましょう。
・四年生であれば、去年の成績が重要であるため、前年度に頑張る必要があると思う。

・制度を積極的に利用して、楽しい留学をしてください！
・自分の経験になり得るものは諦めずに挑戦してほしいです。

・奨学金を利用してさまざまなことに挑戦するといい
・お金で留学を悩んでいるのであれば積極的に活用してほしい

・金銭面の心配で留学を迷っている方は奨学金を活用しましょう
・一生に何度も経験できる機械ではないので、楽しんでほしい。

・ぜひ活用してほしい
・留学などを頑張る人に利用して欲しい制度です

・この制度に気づいてぜひ利用してほしい
・積極的に使っていこう

・特にないが、忘れずに手続きをすると良い。

・私の場合は，1/22出発の予定で，奨学金の選考結果が来たのが1/11であった．奨学金がないと海外研修に行けない，奨学金ありきで予算を組んでいる学生に
とっては，
選考結果通知のタイミングが少し遅いのではないかと感じた．

1 自分でも将来、積極的に岐
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・感謝を成果で返すべき！

・語学が目的でなくても良い短期募集の奨学金は滅多にないため，ぜひ様々な活用法を見出してほしい．
・海外留学は視野が広がりとてもいい経験なので頑張ってください。

・繰り返し掲示板をみていつまでに何をしなければいけないのかを確認すること

・この制度を利用することで、少しでも留学が手の届くものとして考えることができました。みなさんも諦めず、チャレンジしてみてください。

［9］ 最後に、「短期海外研修奨学金」の給付を受けたことについての感想をお聞かせ下さい。
・この制度をありがたく利用させていただきたいと思います。

・今回奨学金の給付で短期海外留学の後押しにもなり、非常に良い経験ができました。この経験を今後の将来にも活かしていきたいです。

・とても感謝しています、また留学に行きたいです

・給付をいただけてとても嬉しく思います。

・短期でも海外で学ぶには経済的負担も大きいので、助かりました。ありがとうございました。

・学びたいと思っている人を助ける仕組みがあって自分は幸せだと思った

・給付を受けられたことを非常に感謝しています。ありがとうございました。

・感謝の言葉しか言いようがないです。本当に誠にありがとうございます。

・留学にかかる費用は、自分で負担すると決めていたため、奨学金をいただくことができて、大変助かりました。 貴重な体験ができたことをとても嬉しく思います。

・自分は受けられると思っていなかったので驚きました

・給付を受けることができるのは多くの方々からの支援によるものであると思っています。研修で学んできたことをあらゆる場面で活かし、活躍していきたいと考えています。

・9万円いただいて留学に行けたので気持ち的に安心できたのでよかった。

・今回の給付により、のびのび留学を楽しむことができました。ありがとうございました

・本当に助かりました。

・補助が出たことで家族に留学に行きたいという気持ちを伝えやすかった。

・奨学金のおかげでずっとしてみたかった留学をすることができました。ありがとうございました。

・とても助かりました。やはり留学は多額であるため家族に心苦しい一面があったので少し安心しました。 留学を諦めず良かったです。

・有効に活用することで貴重な経験ができた

・学生の留学にとっての問題となるお金の援助をしていただき、感謝している

・とても助かりました。金銭面の負担を減らすことで夢だった留学に行くことができました。

・給付の対象になったことを機に、より一層英語力の向上に努め、今回の経験を活かしていきたい。

・コロナウイルス流行などにより、プログラムや航空費が高騰していたので、給付を受けることができて助かった。

・留学は費用がたくさんかかるので、金銭面で少し楽になりました。ありがとうございます。

・円安の影響で費用がかさんでいたのでとても助かった。
・いただいた奨学金以上の経験価値を見つけ、身につけ帰ってきたいと思います．

・かなり、短期留学参加を決める上で助けになりました。

・少しでも経済的な支援をしていただけることで、後ろめたさがなく海外研修に精をいれることができました。ありがとうございました。

・本当に良い制度であると感じた．

・現在円安で、渡航費が大幅に増えていたため、大変助かりました。ありがとうございました。

・海外で研修をして、日本では得られないような経験をさせていただきました。奨学金をいただき、それに見合った経験と学びを得ることができたと思います。

・費用面での支援は非常にありがたかったです。 本当に感謝しています。

・今回の奨学金のおかげで安心安全に渡航し、現地の方との交流を深めることができました。ご支援をいただけたことに深く感謝致します。将来また渡航できるよう
勉学に励みたいと
思います。・出発前は円安の影響により非常に高い渡航費だったため、この時期でよかったのだろうかと不安な気持ちがありました。しかし、「短期海外研修奨学金」のおかげ
で経済的負担が
軽減し、気持ちが軽くなりました。留学を肯定できる要素の一つとして本奨学金はとても大きな心の支えになりました。
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